



15. Januar 2010

Ausgabe 1

Informationen der Vereine

Fussball: SV Germania 08 – wer steckt dahinter ?

Diese Frage hört man noch vereinzelt auf den Sportplätzen dieser Region. Doch der Name dieser Spielgemeinschaft im Bereich Fussball, zwischen den bekannten Vereinen SV Nöthen und SpVg Germania Pesch-Harzheim, etabliert sich Stück für Stück neben den bereits länger bestehenden Vereinszusammenschlüssen der Sportfreunde 69 und der SG Erfhöhen 98 in der Region. Die Gründung der SV Germania 08, seit Beginn der Saison 08/09, hat zwischen den beiden Nachbarn reibungslos funktioniert. Bei allen Mannschaften ist der Zusammenhalt und die Kameradschaft schneller gewachsen als erwartet. Nun stellt sich so langsam auch der Erfolg ein. Während bei den Seniorenteams, erwartungsgemäß, im sportlichen Bereich noch nicht alles rund läuft, machen die Jugendteams in der aktuellen Saison bereits mit Herbstmeisterschaften bzw. Platzierungen im oberen Tabellendrittel auf sich aufmerksam. Alles in allem kann man sagen, dass die Entscheidung zur Gründung einer SG auch im Hinblick des demographischen Wandels in der Zukunft die einzig vernünftige und richtige Entscheidung der beiden Vorstände mit Unterstützung der Mitglieder des SV Nöthen und der SpVg Germania Pesch-Harzheim war. Infos zu der SG bzw. den Vereinen unter: www.svgermania08.de (= www.svnoethen.de und www.spvg-pesch-harzheim.de).



Rundblick Nettersheim | Woche 2 | Nr. 1

Fußball: SV Germania 08 - wer steckt dahinter?

Diese Frage hört man noch vereinzelt auf den Sportplätzen dieser Region.

Doch der Name dieser Spielgemeinschaft im Bereich Fußball, zwischen den bekannten Vereinen SV Nöthen und SpVg Germania Pesch-Harzheim, etabliert sich Stück für Stück neben den bereits länger bestehenden Vereinszusammenschlüssen der Sportfreunde 69 und der SG Erfhöhen 98 in der Region. Die Gründung der SV Germania 08, seit Beginn der Saison 08/09, hat zwischen den beiden Nachbarn reibungslos funktioniert. Bei allen Mannschaften ist der Zusammenhalt und die Kameradschaft schneller gewachsen als erwartet. Nun stellt sich so langsam auch der Erfolg ein. Während bei

den Seniorenteams, erwartungsgemäß, im sportlichen Bereich noch nicht alles rund läuft, machen die Jugendteams in der aktuellen Saison bereits mit Herbstmeisterschaften bzw. Platzierungen im oberen Tabellendrittel auf sich aufmerksam. Alles in allem kann man sagen, dass die Entscheidung zur Gründung einer SG auch im Hinblick des demographischen Wandels in der Zukunft die einzig vernünftige und richtige Entscheidung der beiden Vorstände mit Unterstützung der Mitglieder des SV Nöthen und der SpVg Germania Pesch-Harzheim war. Infos zu der SG bzw. den Vereinen unter: www.svgermania08.de (= www.svnoethen.de und www.spvg-pesch-harzheim.de)